

## Kleines Tagblatt



Regionaldirektor Claus Zipp (rechts) übergibt Spenden an Vertreter zahlreicher Bühler Organisationen.

Foto: Volksbank

**Scheckübergabe:** Die Volksbank Bühl hat insgesamt 11 550 Euro an zahlreiche Vereine und Einrichtungen gespendet. Regionaldirektor Claus Zipp überreichte die Spenden im Rahmen einer Feierstunde im Bühler Beratungszentrum an Vertreter der verschiedenen Organisationen. Über eine Spende zur Anschaffung einer Sonnenmarkise

freute sich der Kindergarten St. Elisabeth. Auch das Bühler Kinderhaus, der evangelische Kindergarten, das Kinderhaus Sonnenschein und der Schülerhort Bühl wurden mit einer Spende bedacht. Die Kinderkrippe der Lebenshilfe Bühl und der Kindergarten St. Josef in Kappelwindeck erhielten ebenfalls eine finanzielle Unterstützung. Über eine Zuwen-

dung für Notenmaterial freut sich der Musikverein Kappelwindeck. Der SV Bühlertal will mit Hilfe der Spende neue Tore und Equipment anschaffen. Der DRK-Ortsverband Bühlertal möchte die Finanzspritze in ein neues Notebook investieren. Auch der Bühler Frauenbund, der Förderverein des Erich-Burger-Heims, die Bühler Hexen und der Förderver-

ein des TV Bühl erhielten eine Spende. Neben Geldern aus dem Gewinnsparen fließen laut einer Mitteilung des Unternehmens auch Mittel aus der Stiftung der Volksbank in die Förderung sozialer Projekte ein. So wurden im vergangenen Jahr regionale Projekte sportlicher, kultureller oder sozialer Natur mit insgesamt rund 370 000 Euro unterstützt.